



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 25 de junio 2023
Boletín No.405

CON ÉXITO SE REALIZA LA XVII CARRERA TLALPENSE 10K-2023

- Más de dos mil personas participaron en la tradicional carrera que cada año realiza la alcaldía
- Se entregaron medallas y estímulos económicos desde mil 500 pesos hasta 13 mil pesos a los primeros lugares de las nueve categorías participantes.

Más de dos mil personas participaron en la XVII Carrera Tlalpense 10K-2023, que se llevó a cabo este domingo 25 de mayo en la alcaldía Tlalpan en la que los primeros lugares en las categorías de varonil, femenil y discapacidad varonil y femenil fueron para Orlando Casillas, Adela Honorato, David Juárez y Alina de Jesús Solís, respectivamente.

Alfa González Magallanes, alcaldesa de Tlalpan, encabezó la ceremonia de premiación en donde celebró los esfuerzos de los participantes que formaron parte de esta carrera que tuvo duración de una hora y media.

“Muchas felicidades a quienes quedaron en los primeros lugares, a quienes quedaron en otros lugares y a quienes lograron terminar la carrera, el lugar en el que lo hayan hecho muchas felicidades por participar”, manifestó.

Informó que este año se registraron más de dos mil participantes en las nueve categorías femeniles y varoniles que conformaron la carrera, como: absolutos, juvenil, libre, sub master, master, veteranos, veteranos plus, discapacidad visual y discapacidad motriz.

“Nos genera mucha emoción haber tenido tantas personas interesadas en participar, dos mil participantes y muchos se quedaron en esta ocasión sí poderse registrar, pero para el próximo año vamos abrir más espacios, tenemos un mayor reto, hay que ir abriendo los propios retos”, expresó la alcaldesa.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

Las y los participantes realizaron un recorrido de 10 kilómetros que tuvo dos banderazos, el primero a las 6:55 horas para la categoría con discapacidad y el segundo a las 7:00 horas para el resto de las categorías participantes.

La carrera salió de la Plaza de la Constitución sobre calle Congreso, tomaron avenida San Fernando, posteriormente Renato Leduc hasta llegar a Xontepec, Ayuntamiento y Benito Juárez hasta llegar al punto de inicio.

Los ganadores de los tres primeros lugares de las nueve categorías, en total 27 competidores, recibieron una medalla junto con estímulos económicos de entre mil 500 pesos hasta 13 mil pesos, además de que sus nombres serán publicados en la página de la alcaldía.

“Nos enorgullece ser parte de este esfuerzo que ustedes realizan y ponen todos los días, al salir a correr al tomarse de su tiempo cotidiano, minutos, horas para salir, son grandes atletas, son ustedes ejemplo tlalpense, por eso decimos que Tlalpan es grande como su gente, grande como ustedes”, externó Gonzalez Magallanes.

La XVII Carrera Tlalpense 10k 2023 es una de las 20 acciones sociales que este año implementará la alcaldía Tlalpan, cuenta con un presupuesto de 1.1 millones pesos, que se utilizó para cubrir los gastos de la premiación, compra de playeras, marcaje con chip y módulos de hidratación.

Durante la ceremonia de premiación también estuvieron presentes la Directora General de Desarrollo Social, Natalia Márquez Codina; el Coordinador de Desarrollo de Actividades Deportivas, Edgardo Ramírez Cruz; el Director General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, Aurelio Reyes García, así como personal del área de promoción deportiva de la demarcación.

--000--